

SAMEDI 17 SEPTEMBRE
SATURDAY, SEPTEMBER 17TH

VISITE DU POTAGER DE FLEUR DE LOIRE VISIT OF FLEUR DE LOIRE'S ORCHARD

Découvrez notre potager en compagnie d'Alain, notre chef jardinier.
Discover our orchard with Alain, our gardener manager.

 **8H-19H**
FROM 8 A.M. TO 7 P.M.

ACCÈS LIBRE
FREE ACCESS

 **36 RUE DU COLOMBIER**
41000 BLOIS

BALADE EN ATTELAGE & VISITE GUIDÉE DU CHÂTEAU ROYAL DE BLOIS HORSE CARRIAGE RIDE AND GUIDED TOUR OF THE ROYAL CHÂTEAU OF BLOIS

Devant les grilles de l'hôtel, embarquez à bord d'un attelage à destination du Château Royal de Blois, pour une visite guidée de ce monument emblématique de notre belle ville.

With a departure in front on the main gate of the hotel, take a carriage to reach the Royal Chateau of Blois, for a guided tour of this emblematic monument of our beautiful city (only in French).

 **DÉPART : 10H30 (2H)**
DEPARTURE TIME :
10.30 A.M. (2H)

SUR RÉSERVATION
UPON RESERVATION

 **FLEUR DE LOIRE**

En compagnie de Barbara Visites Guidées et Les Attelages du Château
With Barbara Visites Guidées and Les Attelages du Château

30€ PAR ADULTE – 20€ PAR ENFANT – GRATUIT POUR LES MOINS DE 3 ANS
30€ PER ADULT – 20€ PER CHILD – FREE FOR CHILDREN UNDER 3 YEARS OLD

" REMONTONS LE TEMPS ! " "LET'S TURN BACK TIME!"

Depuis quand utilisons-nous ces objets de notre quotidien ? Depuis combien de temps avons-nous cette habitude ou cette tradition ? Au salon-cheminée de l'hôtel, remontez le temps, échangez et testez vos connaissances au cours d'une animation à la fois ludique, interactive et accessible à tous, en français et en anglais ! Le tout, en savourant nos cocktails signatures du week-end, inspirés de personnages historiques.

How long have we been using these objects in our daily lives? How long have we had this habit or tradition? At the lounge-bar area of the hotel, go back in time, exchange and test your knowledges during a fun, interactive and educational animation, accessible to all both in French and English ! Enjoy also our signature cocktails of the weekend, inspired by historical figures.

 **18H-19H**
FROM 6 P.M. TO 7 P.M.

SUR RÉSERVATION
UPON RESERVATION

 **FLEUR DE LOIRE**

Par Barbara Visites Guidées
With Barbara Visites Guidées

25€ PAR ADULTE – 15€ PAR ENFANT – GRATUIT POUR LES MOINS DE 6 ANS
UN COCKTAIL SIGNATURE INCLUS, AVEC OU SANS ALCOOL
25€ PER ADULT – 15€ PER CHILD – FREE FOR CHILDREN UNDER 3 YEARS OLD



DIMANCHE 18 SEPTEMBRE
SUNDAY, SEPTEMBER 18TH

VISITE GUIDÉE "LES MYSTÈRES DE CHAMBORD" GUIDED TOUR "CHAMBORD'S MYSTERIES"

Au départ de Fleur de Loire, prenez place dans un van haut de gamme et confortable (transfert aller-retour organisé par l'hôtel), direction le célèbre château de Chambord. Chef-d'œuvre de la Renaissance, c'est aussi un édifice énigmatique qui n'a pas fini de livrer tous ses secrets...

Departing from Fleur de Loire, take a seat in a comfortable and luxury van (round trip transfer organized by the hotel), heading for the famous Château of Chambord. Masterpiece of the Renaissance, it is also an enigmatic edifice which has not yet revealed all its secrets... (only in French)



DÉPART : 10H (2H)
DEPARTURE :
10 A.M. (2H)

SUR RÉSERVATION
UPON RESERVATION



FLEUR DE LOIRE

En compagnie de Géraldine, concierge de Fleur de Loire et guide-conférencière nationale
With Géraldine, concierge in Fleur de Loire and national touristic guide

50€ PAR ADULTE – 30€ PAR ENFANT – GRATUIT POUR LES MOINS DE 6 ANS
50€ PER ADULT – 30€ PER CHILD – FREE FOR CHILDREN UNDER 6 YEARS OLD

Transfert aller-retour et tickets château adultes inclus – Le château de Chambord est gratuit pour les moins de 25 ans ressortissants de l'Union Européenne
Round-trip transfer and adult chateau tickets included – The chateau of Chambord is free for European Union residents under 25 years old.



ESCAPADE GOURMANDE "CHOCOLATS D'HIER ET D'AUJOURD'HUI" GOURMET ESCAPE "CHOCOLATES FROM YESTERDAY TO NOWADAYS"

A Fleur de Loire, la gourmandise n'est pas un vilain défaut, bien au contraire ! Au salon-cheminée de l'hôtel, venez profiter de notre tea-time et découvrez l'histoire du chocolat au cours d'une présentation historique jalonnée de dégustations savoureuses proposées par Fleur de Loire. Cocktails, mignardises, chocolat chaud et autres gourmandises viendront ravir vos papilles, élaborées par notre chef barman Maxime Lebossé et notre chef pâtissier Maxime Maniez.

At Fleur de Loire, gluttony is not a deadly sin, even the contrary ! Enjoy our tea-time served in the lounge-bar area of the hotel, and discover the history of chocolate during a historical presentation punctuated by flavoury tastings offered by Fleur de Loire. Cocktails, mignardises, hot chocolate and other delicacies will delight your taste buds, created by our head barman Maxime Lebossé and our pastry chef Maxime Maniez.



2 SESSIONS
15H30 (1H) OU 16H30 (1H)
3.30 P.M (1H) / 4.30 P.M. (1H)

SUR RÉSERVATION
UPON RESERVATION



FLEUR DE LOIRE

Par Barbara Visites Guidées et les Chocolats Valrhona
With Barbara Visites Guidées and Valrhona chocolates

30€ PAR ADULTE – 20€ PAR ENFANT – GRATUIT POUR LES MOINS DE 6 ANS
30€ PER ADULT – 20€ PER CHILD – FREE FOR CHILDREN UNDER 6 YEARS OLD

